

L'Alba et la Bolivie appuient le Venezuela dans sa lutte contre l'ingérence internationale



La Paz, 20 avril, (RHC).- Le Secrétaire général de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, David Choquehuanca, a assuré que cet organisme d'intégration, ainsi que le gouvernement et le peuple de la Bolivie appuient le Venezuela dans sa lutte contre l'ingérence internationale.

David Choquehuanca a signalé que comme l'avait fait Cuba lors de l'invasion de la Baie de Cochons, où elle a infligé la première défaite à l'impérialisme étasunien en Amérique, les Vénézuéliens se sont mobilisés ce 19 avril pour défendre la Révolution Bolivarienne.

L'ex ministre bolivien des Affaires étrangères, a pris part à un meeting de solidarité avec le Venezuela. Il a exprimé son rejet des agressions et des manipulations de la droite internationale contre ce pays sud-américain.

Le Secrétaire Général de l'ALBA-TCP a condamné l'attitude pro-impérialiste du Secrétaire de l'Organisation des États Américains, Luis Almagro qui prétend appliquer la Charte Démocratique de cette organisation contre le Venezuela

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/127592-lalba-et-la-bolivie-appuient-le-venezuela-dans-sa-lutte-contre-lingerence-internationale>



Radio Habana Cuba